



週報

VOL XVI

佐 沼 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

LET SERVICE LIGHT THE WAY

奉仕の灯で 道を照らそう

第784回例会

1980. 5. 1 No.34

例会場 七十七銀行佐沼支店ホール TEL(2)-2577
例会日 毎週木曜日 12.30~13.30
事務所 振興相互銀行佐沼支店 TEL(2)-2547

会長 千葉重雄
幹事 大河内 清
週報 白石謙造 村上武彦 小林忠秋
阿部正美 秀 義弥

- ◎ 本日の出席率 35名中25名出席 68.57%
欠席会員 白石会員、狩野会員、遊佐(新)会員、佐藤幹
会員、壹岐会員、大河内会員、小山会員、若見会
員、小林会員、高橋会員
- ◎ ニコニコボックス
 - 千葉会長
4月29日、71才の誕生日を迎えました。誠に
おめでとうございます。
 - 西原会員
4月29日、51才の誕生日を迎えました。誠に
おめでとうございます。
 - 氏家(康)会員
4月23日、48才の誕生日を迎えました。また、4
月15日、奥様の有子様41才の誕生日を迎え
ました。誠にありがとうございました。
 - 氏家(良)会員
4月18日、ウジェスパー岩ヶ崎店、4月25日、
同築館店をオープン致しました。大変おめで
たうございます。
 - 秀会員
新年度、佐沼高校のPTA会長に就任致しまし
ました。また、先週のボウリング大会で準優
勝致しました。誠にありがとうございます。
 - 甲矢会員
4月27日、長男勝久様21才の誕生日を迎
えました。おめでとうございます。
 - 佐藤(幸)会員
次女明子様、薬剤師国家試験に合格されま
した。大変おめでとうございます。
- ◎ 会長要件
花見シーズンに入りましたのに本日は雨天で
残念です。会員皆様には本日もお元気で出
席下さいましてありがとうございます。5月
第1回目の例会を開催する訳ですが、先
日の26・27日の両日行われました北上市
での年次大会には多数ご出席下さいまし
て厚くお礼申し上げます。ま

た、当日大会席上に於いて当クラブの白石会員がポールハリスフェローとして表彰されましたのでご報告申し上げます。あらためて皆様でお祝い申し上げます。おめでとうございます。尚、年次大会については先般のガバナー月信にて日程が詳しく掲載されておりましたが、予定通り進行致し大変盛會裡に終了致しましたことをご報告申し上げます。

(一部割愛)

次に先日24日に行われました築館RC15周年記念式のご報告ですが、幹事と二人出席致しました。当日は姉妹クラブの台湾ソートンRCの会員も大勢出席され大変盛大な式典でございました。次に悲しいお知らせでございますがパストガバナーの佐々木統一郎氏が4月17日ご逝去されました。謹んでご冥福をお祈り致します。当クラブより弔電を差し上げております。

◎ 幹事報告 (伊藤副会長)

○ 第9回宮城県北部ロータリークラブ親睦ゴルフ大会の案内が参っております。次の要領です。

日 時 昭和55年6月1日(日) 午前8時スタート
場 所 宮城カントリークラブ(松島船形コース)
登録料 個人7,000円(但しグリーンフィー、キャ
ディフィー各自負担)
各クラブ負担 1,000円

申込期日 昭和55年5月10日

競技方法 18ホールストロークプレー

※その他詳細、申込みは親睦委員長に問合せ下さい。

- 石巻東RCより週報が届いております。
- 転任され退会された門脇様より礼状を頂戴して居ります。会員皆様に宜しくとのこと。
- 本日、理事会開催予定日ですが次回に延期致します。
- ◎ 国際奉仕委員会 (布施委員長)
台北西門RCの李会長から手紙が参っております。去る2月22・23日來訪されたことの礼状です。千葉会長と私に2通来ております。ご披露申し上げます。
「佐沼ロータリークラブ
会長 千葉重雄様

拜啓 春暖の候とも相成りましたので貴会長はじめ貴クラブの皆様には愈々御健勝、御活躍のことと遥かにお慶び申し上げます。

扱、先日は私用で拝訪致した形でございますが、土曜日の休みどきにも不拘ず仙台エアポートまでお出迎えを頂き、又、当日夜は御盛宴までも頂きまして大変ありがとうございます御座いました。翌、日曜日は名所旧蹟を御案内頂き、お昼の宴席には貴会員皆様多人数で御歓待下さいまして只々恐縮、御芳情の数々御礼の言葉には現わし難く、ただただ感銘の次第でございます。人情味厚き皆様のおもてなし、当西門クラブにはとても出来ません。姉妹クラブの御縁を得て私に今一つロータリアンとしての友誼のありがたさを勉強させて頂いたこのよろこびは何時までも私の思い出としてのこる事でありましょう。

帰国致しまして何かと諸用にまぎれ御礼の言葉も延引致しまして申訳なく存じております。どうぞ、千葉会長より皆様に私のお礼の言葉をお伝え下さいます様お願い致します。 敬具

1980年4月11日 台北西門扶輪社
社長 李 鳴鵬 拝」

「布施孝之様

拜啓、先日は私用でお伺いしました節はいろいろとお氣遣いを頂き、お蔭様で大変良い旅行をさせて頂きました。私用ですので公式表敬訪問との意味が幅遠くにも不拘ず皆々様のロータリアンとしての善意の様を目のあたりに見てありがたく、嬉しく感じた次第でございます。お礼の言葉だけではとても形容出来ません。皆様の御多幸を遥かに祝福致しております。私の言葉をお受け下さいます様お伝え頂けたら大変ありがたいと存じます。貴佐沼市と台北市は地理的にやや遠い感じも致しますが比度のお邪魔でその様なことはないと思いました。遠いと云うのは時間の上のことだけで時間の考え方を超越したその目標がお互いの訪問であるその時、その友誼の定義は何と素晴らしいことでしょう。どうぞ、布施先生にも令夫人御同伴で当地にお出で下さい。

比度の私へのお心尽しの万分の一にもたえられません。心よりお待ち申しております。それでは、御氣嫌よう。

1980年4月11日 李 鳴鵬 拝」
(以上原文のまま)

◎ 会員増強委員会（氏家（康）委員長）

皆様のご協力によりましてここに掲示しております7名の方々が理事会、職業分類委員会、会員増強委員会を通過して、本日皆様のご裁可を仰ぐことになりました。○×にて結構ですので例会終了時まで配布申し上げました投票用紙にご記入方お願い申し上げます。尚、武山氏については大分前に御承諾頂いておりましたが更に加入促進のためにもう一度掲示させていただきます。

◎ 社会奉仕委員会（秀委員長）

先日行われました迫川クリーン作戦についてご報告致します。4月20日、迫川河川公園早朝清掃作業には皆様お忙しい中ご参加下さいまして大変ありがとうございます。特に千葉会長、千葉（春）会員、佐々源会員、大河内会員の方々には厚く御礼申し上げます。5月中にもう一度実施したいと考えておりますので尚一層のご協力をお願い致します。

夢と決意 そして愛の心

ロータリーの友委員長 上野 豊

ロータリー75周年を迎えて、思いおこすことはポール・ハリスの「夢がなくては物事は始まらぬ、決意がなければ物事は完成しない」という言葉であります。

わたくしどもは、この言葉を旨に本年をロータリーの新しい飛躍の時にしなければなりません。ロータリーの友愛と奉仕の精神とはつねに相手の立場に立って、すべてを考え、物を処することです。この理想を構築するには夢と決意、そしてその根本は暖かい愛の心でありましょう。この愛の精神をはぐくむこと如何に、ロータリーの未来がかかっていると考えるものであります。

わたくしは近年「六中観」という言葉に強くひかれております。この六中観とは「死中有活」「苦中有楽」「忙中有閑」「意中有人」「腹中有書」「壺中有天」で構成されております。死中に活あり、これは真剣に奉仕に取組むロータリアンのひたむきな姿勢と考えます。苦中楽あり、忙中閑ありとはロータリアンの日常を、あらためて認識させる表現であります。また意中に人ありは何時でも心のなかに理想的人物像を描いていることで、朋友ここにありともうせましよう。腹中書ありは、しっかりとした哲学を胸中にもつことでありましょう。壺中に天ありとは、一つの家庭が、一つの社団があたかも一つの清らかな壺のなかにあつて俗塵をはなれお互いに慈悲と敬愛の気持で助けあい、平和にして明るい日々を楽しむことをいうもので、この六中観の物語るものは、ロータリー精神そのものであります。

ポールは、ロータリーの発展について、「一つの小さい種子が、巨大な樫の木に育った」とのべておりますが、わたくしどもはこの樫の木が未来永劫に大地に根をはやし、奉仕の枝々をますます世界に広げつづけるため、大いなる夢、ビジョンに向つて強く創造に生きましよう。

1980年はまさにこの年なのであります。

(ロータリーの友3月号から)